Tercer boletín digital de segundo grado



Hola a todos! Soy Vero, la seño de segundo grado, y volvemos a ponernos en contacto para compartir algunas actividades significativas desde que volvimos de las vacaciones de invierno...

En este período tuvimos dos acontecimientos que estábamos esperando para el desarrollo de nuestras capacidades artísticas:

Trabajamos mucho conociendo la vida de San Martín, y recitamos una poesía destacando momentos significativos de su historia y marchamos como los granaderos, para conmemorarlo en su día:













También participamos en el acto institucional del día del maestro, preparando un baile con mucho movimiento...aquí algunos recuerdos de nuestros ensayos:



En cuanto a nuestros quehaceres diarios seguimos afianzando nuestra alfabetización, ya trabajando la producción de textos cortos, solos o compartiendo la actividad con un compañero y lo exponemos oralmente para el grupo. Este tipo de prácticas de escritura y oralidad instalan a los niños en la adquisición y apropiación del sistema desde las prácticas mismas tal como lo detalla el

diseño curricular actual.

Seguimos construyendo nuestros conceptos sobre los algoritmos matemáticos, hemos incorporado el concepto de la multiplicación, como suma reiterada de las mismas cantidades y continuaremos con la división como reparto de unidades, todos acompañados a partir de situaciones problemáticas de la vida cotidiana.

Continuamos en el trabajo constante sobre la aceptación y participación en las normas generales de convivencia, afianzando vínculos, fundamentados en el respeto, la empatía y aceptación de las diferencias. Para ello llevamos adelante, junto con Iolanda, nuestra profe de valores, un proyecto sobre convivencias positivas, donde reconocemos a través de la lectura de cuentos, distintos personajes que nos ayudan a" proteger nuestra casita mental contra los pensamientos negativos que la puedan invadir"

Y, para la contribución que se está realizando a través del realizamos unos lapiceros preciosos que lanzamos a la venta el día del acto institucional.

Abordamos la clase de valores a travez de distintas dinámicas (juegos) con desarrollo y reflexión acerca de **LA SOLIDARIDAD**.

He aquí algunos de los momentos de juego:









Nos despedimos hasta la próxima publicación, agradeciendo como siempre a las familias que nos apoyan y acompañan día a día

Les enviamos un fuerte

, los chicos de segundo grado y su seño!!!